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El Parque Empresarial de Tomelloso recibirá
22 ones de euros del Ministerio de Vivienda
«Los Portales» acogerá 130 empresas que crearán 1.200 puestos de trabajo

• La ministra de Vivienda, María
Antonia Trujillo, realizó una visita
al Parque para demostrar el apoyo
de su Gobierno al desarrollo so-
cioeconómico de Tomelloso

J. Y.
CIUDAD REAL. El Ministerio de Vi-
vienda invertirá un total de 22millo-
nes de euros entre obras de suelo y
urbanización- en el Parque Empresa-
rial «Los Portales» de Tomelloso ya en
obras y que hace unos días visitó la mi-
nistra de Vivienda, María Antonia
Trujillo, acompañada del presidente
de Castilla-La Mancha, José María Ba-
rreda.
Trujillo destacó la inversión como

una apuesta del Gobierno central por
el «desarrollo socioeconómico de To-
melloso, de su comarca, de Castilla-La
Mancha y, en definitiva de España»,
una visión que respaldó Barreda, pa-
ra quien el futuro empresarial de la
región «está garantizado por el creci-
miento industrial y demográfico» que
están registrando comarcas como la
tomellosera. La ministra recordó que
todavía no se ha cumplido un año des-
de que se licitó la obra por el Consejo
de Ministros pero uno de los objetivos
del Gobierno nacional es apoyar tanto
los parques empresariales como los
parques logísticos porque significan
«la creación de empresas y de puestos
de trabajo».
El Parque Empresarial «Los Porta-

les» acogerá la instalación de 130em-
presas que supondrán la creación de
unos 1.200puestos de trabajo, y contri-
buirán al crecimiento de la zona con
más de 282.000metros cuadrados de
suelo industrial.
La ministra de la Vivienda explicó

que la actuación -proyectada en una
extensión de 60hectáreas- incorpora-
rá los principios del Ministerio de Vi-
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vienda para un crecimiento sosteni-
ble y desarrollo equilibrado.
El presidente de Castilla-La Man-

cha, destacó la «encrucijada de auto-
vías, entre la de los viñedos y la de Le-
vante» en la que se ubica el polígono
que forma parte de la red de parques
empresariales de la región que cuenta
con 45, además de 15en ejecución que
suman una inversión de 500millones
de euros. Resaltó el crecimiento econó-
mico e industrial de la región «sosteni-
do y por encima de la media nacio-
nal», un crecimiento «cualificado en
el sector industrial y de servicios espe-
cializados», aseguró.
El presidente regional recordó los

datos del sector con 34millones de me-
tros cuadrados de suelo industrial
que abarcan 24.000empresas, unas ci-
fras que proyectan a Castilla-La Man-
cha «en la España pujante».

Obras Públicas
destina 225.000
euros para
infraestructuras

JCCM

J. Y.
CIUDAD REAL. La consejera de-Obras Públicas, María Encina Al-
varez, y el alcalde de Tomelloso,
Carlos Cotillas, firmaron hace
unos días un convenio dotado con
225.000euros para la mejora y reno-
vación de las redes de distribución
de agua en distintas calles de la lo-
calidad.
Álvarez reiteró el compromiso

del Gobierno regional por contri-
buir al «esfuerzo inversor» en To-
melloso y su comarca para hacer
frente al crecimiento y el dinamis-
mo que está experimentando.
La titular de Obras Públicas

apuntó que este desarrollo tiene
mucho que ver con el carácter em-
prendedor de los ciudadanos y el
Gobierno de Castilla-La Mancha
está dotando a este municipio de
las infraestructuras hidráulicas y
de comunicación necesarias para
situarlo en una posición inmejora-
ble para aprovechar «una oportuni-
dad única» en su crecimiento.
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Viviendas
protegidas para
25.000 familias

La ministra de Vivienda se refi-
rió al Plan de Vivienda que per-
mitirá que en cuatro años en
Castilla-La Mancha 25.000fami-
lias puedan acceder a una vi-
vienda de protección oficial a
través de unas inversiones que
han pasado en una año de 100a
213millones de euros. Trujillo
también señaló que el proyecto
de viviendas para universita-
rios ha recibido el plácet de la
Universidad de Castilla-La Man-
cha, cuyo rector, Ernesto Martí-
nez Ataz, le comunicó que era
una idea excelente.

Suministro de agua
Además de este convenio para la re-
novación de redes municipales, la
consejera resaltó actuaciones tan
importantes en materia hidráuli-
ca como la mejora del suministro
de agua en alta a Tomelloso y Arga-
masilla de Alba, con una inversión
de 18millones de euros, que ejecu-
tará la Consejería de Obras Públi-
cas, o la depuradora conjunta para
ambos municipios y el abasteci-
miento a través de la tubería a la
Llanura Manchega; además, tam-
bién hizo referencia a infraestruc-
turas de comunicación como la Au-
tovía de los Viñedos o la autovía
A-43que han colocado a Tomelloso
en una posición privilegíada en
materia de comunicaciones.
En relación con el convenio mar-

co con la Diputación de Ciudad
Real para la renovación de las re-
des municipales por valor de 9,5mi-
llones de euros, en el que se incluye-el acuerdo suscrito, Alvarez inci-
dió en la voluntad del Ejecutivo au-
tonómico de prorrogar esta colabo-
ración, que está ayudando a hacer
un uso racional del agua actuando
desde las grandes infraestructu-
ras a las grandes necesidades de
nuestros municipios. En total, se
llevarán a cabo 104actuaciones en
la provincia de Ciudad Real.
El alcalde de Tomelloso, Carlos

Cotillas, agradeció la voluntad de
colaboración del Gobierno regio-
nal «por dar soluciones para el
bienestar de los ciudadanos» y ha
remarcado «el importante avance
en el suministro de agua» que supo-
ne este convenio.
Posteriormente, la consejera vi-

sitó en Tomelloso las instalaciones
de la empresa DFM, cuya actividad
está relacionada con el tratamien-
to y la depuración de aguas.

LaJunta estudia abrir en Nueva
York una delegación para facilitar
la captación de nuevas inversiones
ABe
TOLEDO. El consejero de Industria y
Tecnología, José Manuel Diaz-Sala-
zar, ha mantenido reuniones en la Ofi-
cina Comercial de España en Nueva
York y la Cámara de Comercio Españo-
la en esta ciudad para buscar nuevas
oportunidades para las empresas de
Castilla-La Mancha en el ámbito inter-
nacional.
Con ese objetivo mantuvo, en pri-

mer lugar, una reunión con Miguel
García-Aranda, consejero comercial
de España, a la que asistió la promoto-
ra del Instituto de Promoción Exte-

rior de Castilla-La Mancha en Nueva
York. Posteriormente se desplazó has-
ta la sede de la Cámara de Comercio
donde con el mismo objetivo se encon-
tró con responsables de esta institu-
ción, entre ellos Melissa Brown.
Díaz-Salazar constató que, en estos

momentos, los productos agroalimen-
tarios son los que tienen mayor pre-
sencia en el mercado norteamericano
junto a manufacturas como el calzado
de la comarca de Almansa.
Además de estos sectores, circuns-

tancias como el cambio climático es-
tán abriendo nuevas posibilidades pa-

ra las empresas del sector energético,
perfilándose por tanto un área en el
que Castilla-La Mancha puede encon-
trar un importante nicho de mercado.
El español como recurso económi-

co, desde el punto de vista turístico, es
otro de los sectores en los que la re-
gión tiene gran potencial, tal como pu-
do comprobar el consejero tras estas

•reuniones.
Con el fin de conseguir estos objeti-

vos así como incrementar la presen-
cia de los productos de Castilla-La
Mancha en los mercados norteameri-
canos y de facilitar la captación de
nuevas inversiones, Castilla-La Man-
cha está estudiando abrir una delega-
ción permanente en Nueva York. Ya
cuenta con un técnico en comercio ex-
terior dependiente del Instituto de Pro-
moción Exterior de Castilla-La Man-
cha que desempeña su labor en la Ofi-
cina Comercial de Nueva York.
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